

⋮

Symbolischer Spatenstich für 540 Kilometer lange Stromtrasse „Suedostlink“



Beim Ausbau der Stromnetze hält Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck (Grüne/Bildmitte) in Deutschland mehr Entschlossenheit und Tempo für nötig. „Der Stromnetzausbau muss durchgezogen werden – und er muss schneller als im Moment

geplant durchgezogen werden“, sagte Habeck am Dienstag beim symbolischen ersten Spatenstich für einen Konverter am Startpunkt der künftigen 540 Kilometer langen Strom-

trasse „Suedostlink“ in Wolmirstedt bei Magdeburg. Über die Trasse soll ab 2027 Strom von Sachsen-Anhalt nach Bayern fließen. Habeck sagte, das sei fünf Jahre zu spät, „weil wir zu unentschlossen waren“. „Die Unent-

schlossenheit ändern wir jetzt.“ Im Konverter, einem sporthallengroßen Gebäude, soll Wechselstrom in Gleichstrom umgewandelt werden, der sich über lange Strecken transportieren lässt. |dpa FOTO: KLAUS-DIETMAR GABBERT/DPA